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世界上有很多不同的学⽣，很多都有不⼀样的学习习惯和⽣活⽅式。

我有我⾃⼰对“好学⽣”的看法。我的看法是好学⽣应该是那些全⾯发展的⼈，

他们不只长于⾼学术⽔平,	⽽是德，智，体全⾯发展。他们不但成绩优秀，

⽽且也有好的品德，	对别⼈很恭敬和热情，还很有爱⼼并乐意帮助别⼈，他

们也会积极参加社交和课外活动。好学⽣会很⾼兴参加那些活动，⽐如玩乐

器，参加体育活动，或者做他们的爱好的事。他们参加这些活动的同时,	还

会⽤功学习。在卡内基梅隆⼤学很多学⽣都参加兄弟会和姐妹会，或者是⼤

学球队的球员。	虽然这些活动会花费他们很多时间，可是他们还是都有很好

的成绩。所以我觉得他们都是“好学⽣”。他们有多姿多彩的⽣活⽅式，也注

重保养。因为他们相信保养和参加健康的活动很重要，能提⾼精神和健康⽔

平。	

	



好学⽣也会知道怎么⾯对失败和挫折，在精神上没有负担。他们不怕

错误，也不怕冒险。好学⽣也不会很容易放弃。要是他不懂什么，他会⽤恒

⼼去了解，和学习。	

	

不过，好学校⼀定会培养出好学⽣吗？不出名的学校就没有好的学⽣

吗？	我觉得美国这个社会太注重学校的名声，	其实⼈们常常忘记名声并不

确定⼀切。很多聪明的企业家并没上过⼤学。不管你上什么⼤学，如果你很

努⼒地学习，努⼒去追求你的梦想，注重德，智，体全⾯发展，你就是⼀个

好学⽣。	


